

Oyem/Œuvre de bienfaisance...

"Appui et solidarité" envers les femmes d'Akoakam



Alain-Serge Mba Nkoghe, candidat de Démocratie nouvelle (DN) dans le 1er arrondissement de la commune d'Oyem.



Le candidat avec une commerçante aux côtés du secrétaire provincial de DN, Eugène Miame Obame.



Les bénéficiaires brandissant une partie des dons reçus.

PME
Oyem/Gabon

ALAIN-SERGE Mba Nkoghe, candidat de Démocratie nouvelle (DN) dans le premier arrondissement de la commune d'Oyem, pour les élections législatives à venir, a offert des parasols et du matériel de manucure-pédicure aux

commerçantes et aux jeunes filles du quartier Akoakam le 25 septembre dernier. La cérémonie s'est déroulée au complexe Yia, en présence des responsables provinciaux dont le secrétaire provincial de DN dans le Woleu-Ntem, Eugène Miame Obame, d'autres candidats aux législatives ainsi que des têtes de listes et leurs colistiers aux locales. Un acte

que le candidat a placé dans le cadre du lancement de sa campagne dans sa circonscription électorale. Selon Alain-Serge Mba Nkoghe, il est toujours mieux de débiter une aventure avec les siens. D'où sa décision de poser un acte d'appui et de solidarité envers la cinquantaine de femmes et de jeunes filles du marché d'Akoakam. «Avant de me lancer dans la campagne

proprement dite, j'ai jugé utile de vous faire ces modestes présents, afin de vous apporter ma contribution aux activités commerciales que vous menez au quotidien à Akoakam. Il s'agit également pour moi et le directoire provincial de mon parti, de vous annoncer officiellement ma candidature, dans le premier arrondissement, aux élections législatives dont le premier tour aura lieu le 6

octobre», a-t-il indiqué. Le candidat de DN a précisé que ces parasols et matériel de manucure-pédicure seront suivis d'autres actes plus importants, si jamais il est élu à l'Assemblée nationale. Ainsi, a-t-il invité les femmes et les jeunes filles à voter pour lui. «Je veux que vous me donniez vos suffrages pour mieux apporter des solutions à vos nombreuses préoccupations, une fois

installé à l'Assemblée nationale. Avec un peu de confiance et de détermination, nous pouvons relever le challenge», a déclaré le porte-flambeau du parti de René Ndemezo'Obiang dans le premier arrondissement de la commune d'Oyem. Les femmes n'ont pas été insensibles au geste posé par leur fils et frère. Elles ont promis de lui apporter leur soutien.

...Jeux de société/Finale du tournoi de Songo'o...

L'équipe du quartier Tougou-Tougou au-dessus de la mêlée

PME
Oyem/Gabon

LA première édition d'un tournoi de Songo'o dénommé «Les coups sûrs en altitude» a été organisé tout récemment à Oyem par la coordination provinciale de Démocratie nouvelle (DN), un parti politique dit de l'opposition « responsable ». Le Songo'o est un jeu de société très prisé chez le peuple fang. Cette première édition a été remportée par l'équipe de Tougou-Tougou devant celle d'Adzougou, Zalang, Mekom-Nkodjé et Vallée-Sud. Les trophées et les prix ont été remis par le premier secrétaire de DN, René Ndemezo'o Obiang, en présence du président du comité d'organisation, Eugène Miame Obame, par ailleurs



Le président du Conseil économique sociale et environnemental, ici dans le jeu.

secrétaire provincial de DN dans le Woleu-Ntem, et troisième maire-adjoint de la commune d'Oyem. Les représentants des cinq clubs compétiteurs et le public étaient également présents. Pour le comité d'organisation, ce tournoi s'inscrivait dans le cadre de la pour-

suite de la prise de contact des responsables de Démocratie nouvelle avec les populations du chef-lieu du Woleu-Ntem. Une manière habile, pour le responsable du parti, René Ndemezo'Obiang, d'ouvrir la voie aux candidats appelés à solliciter les suffrages des



Le parrain du tournoi René Ndemezo' Obiang procédant à la remise du trophée au vainqueur.

populations de la commune et du département du Woleu. «Ce tournoi vise à attirer l'attention des ressortissants du Woleu-Ntem sur la présence de ce parti dans le Septentrion. C'est également l'occasion d'inviter les populations de nos cinq départe-

ments à tourner un regard attentif vers les candidats que ce parti présente aux élections législatives et locales», a lancé le premier secrétaire de DN. «Démocratie nouvelle est un parti dont l'enracinement est évident au niveau provincial et national, puisque

le leader que je suis est un pur natif de cette province. Il est tout à fait naturel, sans tomber dans une quelconque xénophobie ou repli identitaire, de dire néanmoins, que chacun est maître dans son marigot et que nous espérons qu'à l'occasion des élections à venir, les populations du Woleu-Ntem s'intéresseront à ce parti qui est à même de porter leurs espoirs pour l'avenir dans un paysage politique multidimensionnel comme celui du Gabon d'aujourd'hui», a indiqué René Ndemezo' Obiang. Ce tournoi de Songo'o visait non seulement à valoriser la culture fang, mais également à raffermir les liens fraternels et d'amitié entre le peuple « Ekgang », d'une part, et les participants, les organisateurs et le public, d'autre part.

...Portrait

Rodrigue Ovono Ndzigue, l'éboueur des mapanes

Gérard MINKO
Oyem/Gabon

EN cette basse conjoncture économique que traverse notre pays, certains compatriotes, ne manquent pas d'initiative pour surmonter et vaincre les difficultés y relatives. C'est le cas de Rodrigue Ovono Ndzigue qui s'est lancé, il y a quelque temps, dans la collecte des ordures ménagères. A l'aide

de sa moto, il fait le tour des ménages pour ramasser les ordures chez des particuliers ayant souscrit des contrats d'abonnement avec lui. Depuis le lancement de son activité dans la ville de Nkoum-Ekiègn, Rodrigue Ovono Ndzigue accomplit cette tâche avec bonheur. Aidé en cela par un expatrié. Dans les mapanes, son domaine d'action, il parcourt les ruelles sinueuses pour rassembler tous les déchets. La bonne nouvelle, c'est



Photo : Gérard Minko

que le nombre de ses abonnés s'accroît de jour en jour. A sa grande satisfaction. Ce qui lui permet d'ailleurs de gagner dignement sa vie. « La ville de Nkoum-Ekiègn demeure encore un gisement d'opportunités pour

les affaires. Mon ambition, c'est d'agrandir l'offre de mes services en me procurant d'autres motos. Ma PME, appelée Woleu-service, compte venir en aide aux populations dans la gestion des ordures ménagères qui polluent l'environnement. Comme dit la maxime, "il n'y a pas de sottes métiers, mais de sottes gens"», affirme-t-il. En tout cas, Rodrigue Ovono Ndzigue est populaire et respecté dans la ville d'Oyem.

Rodrigue Ovono Ndzigue sur sa moto.